

VILLAR DEL OLMO
FEBRERO 2015





Queridos vecinos,

El Ayuntamiento de Villar del Olmo, y en mi caso como Alcaldesa, queremos dirigirnos a todos vosotros para haceros partícipes de forma más directa de cuantas cuestiones relevantes nos afectan como villareños.

En este sentido pretendemos que la comunicación con vuestro Ayuntamiento sea fácil y fluida, que sintáis que podéis hacernos llegar cualquier sugerencia y que también tengáis a mano toda la información de vuestro interés, que conozcáis en qué trabajamos y cómo intentamos mejorar tanto la calidad de vida como el acceso a los servicios de todos los que vivimos en Villar del Olmo.

No podemos olvidarnos tampoco del lugar importante que ocupan nuestras tradiciones, de las que tan orgullosos nos sentimos y que también queremos reflejar en estas páginas.

En definitiva, queremos que seáis los protagonistas de la vida en el pueblo, porque Villar del Olmo lo formamos todos y cada uno de nosotros.

**LUCILA TOLEDO MORENO,
ALCALDESA-PRESIDENTA DE VILLAR DEL OLMO.**

INDICE

3 Cuidamos el Medio Ambiente

4 y 5 Hacer deporte es divertido

6 Nuestras tradiciones

7 Educación, un pilar fundamental

7 Respetamos a nuestros mayores / Sanidad y Servicios Sociales

7 Transporte: todo lo que debes saber

8 Información de interés - Impulso del eje sureste

8 Comunicación

8 La receta Villar del Olmo

Cuidamos el Medio Ambiente

CIFRAS

+180.000 €
PUNTO VERDE

295
ÁRBOLES CATALOGADOS

12.000 €
CAMINOS
'DEL VISO' Y
'ACCESO PUNTO
VERDE'

+12.000 €
CAMPO DE TIRO



1

1 PUNTO VERDE

A principios de febrero ha tenido lugar la inauguración por parte del Consejero de Medio Ambiente de la Comunidad. Pero nuestro Punto Verde, con un coste de más de 180.000 euros, y con el que pretendemos cumplir el compromiso de prestar la mejor atención a la gestión de residuos, lleva ya unos meses funcionando a pleno rendimiento. Se trata de una construcción de unos 1.500 metros cuadrados y situado en un enclave fácilmente accesible, a la entrada de la Urbanización Eurovillas. Está **abierto al público los martes y jueves de 10.00 a 14.00 horas y los sábados de 10.00 a 14.00 horas y de 15.00 a 19.00 horas.**



2



2

2 CAMINOS

En el mes de enero se han llevado a cabo una serie de limpiezas y acondicionamientos en los caminos de 'El Viso' y de 'Ambite' con la intención de que los vecinos puedan transitar por los mismos sin peligro de que se produzcan daños físicos o materiales. Se procederá a entresacar el pinar.



3

3 CAMPO DE TIRO

También a la entrada de Eurovillas se ha procedido a la demolición de los edificios en ruinas y a la limpieza del antiguo campo de tiro. La zona era un punto de acumulación de residuos de basuras y foco de infecciones.



4

4 CENSO DE ÁRBOLES

El Ayuntamiento ha puesto en marcha un inventario de cada árbol. Cuenta con numerosos ejemplares de especies protegidas. Este año se celebrará el tradicional Día del Árbol, y continuamos con el Plan de Reforestación municipal en todo el término.

Somos conscientes de la importancia y los beneficios del deporte en la salud de nuestros pequeños y mayores y, por eso, se ha fomentado el crecimiento de las escuelas deportivas, que han tenido una gran acogida y un número de asistentes que no para de crecer. También prestamos especial atención al deporte base, apoyando a las asociaciones y clubes deportivos locales.

ESCUELA MUNICIPAL DE FÚTBOL:

Para más información o nuevas inscripciones:
Ayuntamiento de Villar del Olmo.
Tel: 918 73 21 61.

ESCUELA DE PÁDEL:

Para más información o nuevas inscripciones:
Rubén: escuela@clubpadelvillardelolmo.com
Tel: 652 088 986.

Hacer deporte es divertido



José Miguel, entrenador de benjamines: *“Los niños están muy contentos. Empezamos con ocho y ahora hay cuarenta. Queremos formar más categorías, pero para ello necesitamos más gente.”*

ESCUELA MUNICIPAL DE FÚTBOL:

Comenzó a funcionar hace dos temporadas, en las que hemos llegado a tener 15 niños inscritos en la categoría Benjamín y 19 en la de Cadete. Solo tiene un **coste de 15 euros al mes** (200 al año) para cada alumno, que incluye los entrenamientos y la equipación, muy alejado del coste de otras escuelas de la zona que alcanza los 600 euros anuales. Está gestionada por el Ayuntamiento y la coordinación de equipos y categorías corre a cargo de la Unión Deportiva Villar del Olmo, la cual cuenta con entrenadores titulados por la Federación.



En Navidad, la escuela organizó una jornada solidaria. Los equipos de Villar del Olmo se enfrentaron a los de los municipios de los alrededores, recaudando más de 500 euros y recogiendo una importante cantidad de alimentos no perecederos de la que se hizo entrega a Cáritas Parroquial para su distribución entre las personas que más lo necesitan.

ESCUELA DE PÁDEL:

El Equipo Municipal de Pádel es un orgullo para nuestro municipio. Y es que como explica [Rubén, Capitán del equipo](#), “actualmente estamos compitiendo en unas ligas que requieren tener bastante técnica y calidad en el juego”.



Este deporte aporta beneficios para la salud física y mental, como la mejora del sistema cardiorrespiratorio, la coordinación, y el desarrollo de un fuerte sentimiento de equipo.

La gestión de la escuela es privada y en este caso el Ayuntamiento cede las pistas y procura mantenerlas en óptimas condiciones: “Hemos puesto mucho interés, se han arreglado las instalaciones ya que se construyeron hace 8 años y después de miles de horas de juego estaban deterioradas. ¡Os invitamos a todas a usarlas!” dice [José Antonio, Concejal de Eurovillas y Primer Teniente de Alcalde](#).

Habitualmente acuden 62 vecinos, en su mayoría hombres por lo que además, queremos recordar que aún pueden apuntarse y animamos especialmente a nuestras mujeres, para completar la formación del segundo equipo, coger técnica y empezar a competir.

HORARIO DE LAS PISTAS DE PÁDEL:

Viernes	Sábado y domingo
16:30 - 18:30	11:00 - 15:00 16:30 - 18:30

Tel. reserva de pistas: 639 73 04 74

CAMPUS DE VACACIONES:

En Navidad, Semana Santa, y sobre todo en verano, los niños pueden seguir practicando deporte. El campus tiene una gran demanda, que llega a 80 niños en verano. Los pequeños entre 3 y 15 años pueden asistir en julio de 8 de la mañana a 5 de la tarde, y pueden realizar la comida en nuestras instalaciones, siempre supervisados por 4 monitoras y 2 socorristas.

Entre las actividades que desarrollan están la natación, fútbol, pádel, inglés y actividades en la naturaleza donde aprenden a respetar y conocer el Medio Ambiente. Estos campamentos se han convertido en un rotundo éxito, como lo demuestran la satisfacción y confianza mostradas por los padres de los niños asistentes.



**¡NO OS PERDÁIS EL
PRÓXIMO CAMPUS DE
SEMANA SANTA!**

Para más información:
Ayuntamiento de Villar del Olmo.
Tel: 918 73 21 61.



Nuestras tradiciones

Santa Águeda, la Coral del pueblo, las fiestas patronales, San Isidro... En Villar del Olmo estamos muy orgullosos de nuestras tradiciones, de las que participamos tanto los propios vecinos como todas las personas venidas de los alrededores.

NAVIDAD:

La **cabalgata** ha tenido de nuevo una gran acogida. Los Reyes Magos visitaron nuestro pueblo y repartieron una gran cantidad de juguetes a los más pequeños. También se representó un precioso **portal viviente** en el que todos pudimos colaborar. Al terminar la jornada se pudo degustar el tradicional roscón (este año nada más y nada menos que de 130 kg!) con su correspondiente chocolate caliente.

Además, la **excursión anual** contó con más de 50 inscripciones de gente de todas las edades, que, en esta ocasión, pudieron patinar sobre hielo y más tarde hacer una visita al circo.



CORAL DE VILLAR DEL OLMO:

La Coral Municipal ha sido desde su fundación en 1995 por D. Luis Roldán, un auténtico acierto que ha cosechado un éxito de un calibre inesperado, ya que **está formado por villareños y vecinos de toda la comarca**. Actualmente está dirigida por su fundador y formada por 35 miembros.

En estos 20 años de historia la Coral no ha parado de obtener premios y ha sido escogida, por ejemplo, para actuar en el Círculo Católico de las Cajas de Ahorros de Burgos, en la Catedral de la Almudena y en la Sacramental Magistral de Alcalá de Henares. Para el pueblo es un motivo de orgullo, ya que cada vez más personas lo conocen por su Coral: "**Nuestra mejor embajadora**".

ESCUELA DE MÚSICA:

Cuenta con 95 alumnos e imparte las siguientes asignaturas: música y movimiento, lenguaje musical, piano, violín, viola, guitarra, guitarra eléctrica, bajo, batería, saxo, trompeta, canto y canto infantil. Se imparte una enseñanza de gran calidad por lo que cada vez es más **prestigiosa a nivel comarcal y tiene mucha demanda**, ya en el poco tiempo que lleva funcionando hemos tenido varios ingresos de alumnos en el Conservatorio.

Todos los alumnos se forman musical e instrumentalmente y además participan en las diferentes agrupaciones. Se ofrecen algunos **conciertos durante el año**, siendo el más importante el de junio, al final de curso, donde todos demuestran ante el público la formación recibida y la calidad musical de la que goza la Escuela.



SANTA ÁGUEDA:

Cuando mandan las mujeres. El pasado 14 de febrero se celebró esta tradicional fiesta común a muchos municipios de España. La fiesta, como bien sabréis, es el día 5 de febrero, sin embargo, este año hemos tenido que retrasarla por motivos climatológicos.

Tras la celebración de la Santa Misa, pudimos disfrutar de la tradicional barbacoa de Las Águedas, en la que las mujeres de Villar del Olmo organizaron todo a la perfección una vez más, haciendo que todo el pueblo pasara un entretenido día al aire libre.

Educación Un pilar Fundamental

En el colegio de Nuestra Señora de la Antigua perteneciente a CRA Vega de Tajuña, hay escolarizados unos 50 alumnos de entre 3 y 10 años. El personal docente es de ocho profesores.

Para completar el proyecto educativo se ofrecen clases de apoyo y actividades extraescolares de lengua y matemáticas, inglés, informática, música, fútbol, patinaje, tenis, ludoteca y actividades físicas infantiles.

El servicio de comedor está disponible para todos aquellos estudiantes que lo deseen, a un precio muy económico, y con la posibilidad de asistir solamente a jornadas sueltas cuando sea necesario, avisando con dos días de antelación.

Por último, el Ayuntamiento pone a disposición de todos los alumnos del colegio un servicio de acogida con el que se pretende favorecer la conciliación laboral y familiar. De forma completamente gratuita, y en horario de 8.00 a 18.30h, los alumnos que lo necesiten pueden permanecer en el colegio. El servicio incluye desayuno y apoyo de una educadora en la realización de los deberes y actividades lúdicas.

Para más información: 918 73 21 61.



Nuestros mayores

En Villar del Olmo sabemos cuánto han aportado y siguen aportando las personas mayores a nuestra sociedad. Por eso hemos pensado en ellos al poner en marcha diversas actividades en el Hogar del Jubilado.

Los **martes y jueves de 17.30 a 18.30h**, quienes lo deseen pueden disfrutar de las **clases de gimnasia** deportiva, adaptada a sus necesidades e ideal para mantener la agilidad al máximo. Esta actividad se realiza en la sala deportiva.

Y como es cierto eso de “mens sana in corpore sano”, no podemos olvidar el ejercicio para la mente. Los **talleres de memoria** que se realizan los **lunes y miércoles de 10.00 a 11.00** son un éxito entre los asistentes, que llegan a 20 semanales.

Además de las actividades; excursiones y viajes son organizados por la asociación de mayores San Isidro siempre con la colaboración del Ayuntamiento.

Transporte

La red y el horario de transporte interurbano de viajeros, no es una competencia municipal sobre la que tenga poder de decisión el Ayuntamiento. No obstante, son continuas las gestiones que desde el mismo se realizan ante el consorcio de transportes, siendo nuestra intención posibilitar el acceso a los transportes públicos de todos los vecinos.

El Consorcio Regional de Transportes de Madrid, puso hace dos meses una nueva página web a disposición de todos los ciudadanos.

Entre los contenidos se puede encontrar una descripción detallada de los diferentes modos de transporte de la Comunidad y los planos actualizados de cada una de las redes y municipios, información turística de la región y sus accesos en transporte público o bicicleta, los tipos de billetes y tarifas, vías de contacto para el cliente, o la actualidad del sistema de transportes, para que tanto ciudadanos como medios de comunicación tengan a su alcance la última hora del estado del sistema y sus novedades.

Direcciones web de interés del Consorcio Regional de transportes:

1- www.crtm.es

2- www.crtm.es/informacion-tarjetatransportepublico

3- www.crtm.es/info-por-municipio

4- www.crtm.es/novedades

Sanidad y Servicios Sociales

El Ayuntamiento pretende ejecutar las obras necesarias para la **ampliación del Centro de Salud**, confiando en que en este 2015 puedan efectuarse las mismas para el beneficio de todos los vecinos.

Disponemos de un **despacho de atención social** al que **cualquier vecino del municipio puede acudir** para, por ejemplo:

- Demandar Atención Primaria, como intervención socio familiar, servicio de atención domiciliaria para no dependientes, ayudas de emergencia o solicitar la renta mínima de inserción.

- Demandar servicios para menores y familias, como la intervención psicosocial en familias con menores, o refuerzo educativo y social.

- Demandar servicios para personas mayores dependientes y discapacitados, talleres y actividades, y ayudas para la mejora de condiciones de habitabilidad de la vivienda.

- Demandar colaboración en la integración intercultural, servicio destinado a población autóctona o extranjera.



Horario de atención social:
Miércoles de 10:00 a 13:00 y
jueves de 10:00 a 14:00.

Impulso del eje Sureste

Nos complace informar a todos los vecinos de que el pasado mes de Noviembre, el Ayuntamiento firmó un acuerdo institucional para el impulso del Eje Sureste de Madrid.

El espacio vertebrado por la Autovía A-3 conforma un territorio que ofrece importantes oportunidades para el impulso económico de la región de Madrid. Este corredor está formado por una veintena de municipios que acogen más de 200.000 habitantes, en un territorio de gran tamaño en el que compartimos recursos de un gran valor: un patrimonio cultural y natural, con una historia común como enclave estratégico que ahora, más que nunca, debe ser potenciado como un espacio de oportunidades para la mejora de nuestra economía y el bienestar social.

Conocedores de las necesidades y oportunidades de nuestros municipios para el impulso económico regional, los alcaldes y alcaldesas firmantes compartimos prioridades estratégicas sobre las que pensamos, debe pivotar el futuro de nuestro territorio: la promoción territorial y puesta en valor de nuestro tejido productivo y nuestros recursos para atraer inversiones; la mejora y el desarrollo de nuevas infraestructuras industriales y de transporte; el impulso de proyectos que desde el sector público, y también desde el tejido empresarial, se centren en la innovación, el desarrollo tecnológico y la formación para el empleo.

PÁGINA WEB: En el Ayuntamiento de Villar del Olmo estamos elaborando una nueva página web para poder transmitir de forma mucho más fácil y rápida a todos los vecinos aquellas informaciones municipales que pudieran ser de su interés, así como actividades, talleres, cursos, excursiones, calendarios de fiestas, de recaudación etc. Esta nueva página web, entrará en funcionamiento en las próximas semanas, sustituyendo a la actual.

Además ya está en marcha nuestra nueva newsletter, con la que enviamos periódicamente todas las informaciones y comunicaciones detalladas de la página web a aquellos vecinos que nos han facilitado su dirección de correo electrónico.

TELEFONÍA, RADIO Y TV: Mediante diversas negociaciones con los operadores de telefonía móvil, así como de radio y televisión, han sido instaladas nuevas antenas para mejorar la cobertura y la señal de telefonía en el casco urbano, necesidad que se venía produciendo por nuestra situación orográfica.

Comunicación

La receta del mes



INGREDIENTES:

- 1kg de panceta
- 5 chorizos rojos
- 5 dientes de ajo
- 1kg de harina de almortas
- Alcaravea
- Pimentón
- Sal
- Orégano



Gachas al estilo de Julia



¡ummm!

¡Ñam!



MODO DE PREPARACIÓN:

Troceamos y freímos los chorizos y la panceta.

Una vez que estén fritos, lo sacamos y reservamos y en el mismo aceite que hemos usado para freír los chorizos y la panceta, echamos el ajo hasta que se dore y luego añadimos la harina hasta que se tueste. Entonces añadimos el pimentón, la sal, alcaravea y el orégano. Y removemos para que se mezclen bien todos los ingredientes.

Añadir la harina de almortas y retostar muy bien. Cuando estén tostadas, las desliamos con agua.

Echamos ahora la panceta y el chorizo y removemos de vez en cuando hasta que se queden duras y cuando tengamos la grasita por arriba, entonces están listas. ¡Voilà!



Ayuntamiento de Villar del Olmo
Plaza Mayor nº1
CP.28512 Madrid

www.villardelolmo.es
ayuntamiento@villardelolmo.es
Tel: 918 73 21 61